
当科で後期研修をお考えの先生方へ

当科は top of tops ではない high volume center です。top of tops だと
特殊症例に特化してしまう弊害があります。当院ではよほど特殊でない限り
大抵の疾患は自院で完結できます。広い目で偏りなく循環器臨床を経験し深
化していくにはいい環境だと思います。

分野に偏りなく循環器内科疾患について学ぶことができると思います。

循環器内科医としての第一歩を踏み出すのにいい環境だと思いますので 1 度
見学に来てみてください。

広い地域の医療をカバーしているので、様々な症例を経験できます。

自身の心身が健康であることが、患者さまへのよりよい診療につながってく
ると思います。そのためには、一緒に働いてくれる仲間が必要です。
働きやすい環境作りや高品質な医療が提供できるよう、一緒に亀田循環器内
科で働きましょう。

循環器領域全般を幅広く学べ、指導体制もしっかりしており、若手のうちか
ら積極的に手技に関わることができます。

一緒に楽しく研修しましょう！

元気なスタッフと一緒に後期研修に集中できる環境が整っています。

亀田循環器にきたことを絶対に後悔させません !! 一緒に働きましょう !
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[ 後期研修医循環器内科 ] https://x.gd/Sw3jU

院内にはレストラン「亀楽亭」のほか、ベーカリー、デリショップ、コンビニ、タリーズコーヒー
などがあり、医師たちの憩いの場となっています。

海がきれいな鴨川市ならでは！ 職員の多くはダイビング、サーフィン、釣り
などを楽しんでいます。毎年夏に行われる医療従事者だけが参加できる
サーフィン大会「Kameda Cup」は全国各地から参加者が集まります。

認定こども園OURSは、社会福祉法人太陽
会の運営する幼保連携型認定こども園で
す。小学校就学前までのこどもの教育・保
育を行い、日中のこども園に加え、休日や
夜間も含め24時間365日こどもをお預かり
し、小学生の放課後児童クラブも行います。

OURS babyは、認定こども園 OURSの教育・
保育課程に準じた、太陽会と鉄蕉会が共同で
設置する企業主導型保育所です。生後2ヶ月

（産休明け）～2歳児までのお子さまをお預か
りします。また一時預かり保育サービス（生後
3ヶ月～就学前）も行います。

見学や資料請求など、お気軽にお声掛けください。

04-7092-2211（交換手には「循環器内科秘書」とお伝えください）
kouki-kenshu@kameda.jp

職場
環境

亀田総合病院では働きやすい環境設備のほか、24時間いつ
でも利用できるCSSセンター（シミュレーションセンター）な
どを完備しています。
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認定こども園 OURS
あわーず

企業主導型保育所 OURS baby
あわーず ベビー


